

APOYO. Naciones Unidas, noviembre 23 (AP), Zehdi Labib Terz. observador permanente de la Organización de Liberación de Palestina en las Naciones Unidas, sostiene documentos de apoyo a la posición de la OLP suscritos por comités árabes.

Libia retira reconocimiento a Egipto y aplicará boicot Londres, noviembre 23. (Latin-Reuter). Libia informó

hoy que ha retirado su reconocimiento al gobierno egipcio y aplicará un boicot a su vecino debido a la visita realizada por el presidente Anwar Sadat a Israel el último fin de semana. La agencia noticiosa árabe de Libia (JANA), en un despacho enviado a esta agencia en Londres, citó un anuncio

de la cancillería diciendo que el espacio aéreo, aeropuertos, aguas territoriales y puertos libios, han sido cerrados a los aviones y buques egipcios.

El anuncio agregó que el espacio aéreo y las aguas territoriales fueron cerrados también a clados en sus puertos, o que lleven mercaderías hacia y desde los mismos. Al calificar el viaje del presi-

dente Sadat como "la visita de la vergüenza y traición". el anun-cio señaló que Egipto había "perdido la confianza y consideración

desde Egipto y a los barcos an legítimo". Moscú restablecerá vinculos con Israel, afirma experto

Londres, noviembre 23. (AP). (Por Arthur I. Gavshon). Un experto soviético en asuntos exteriores dijo hoy estar convencido que Moscú restablecerá sus relaciones diplomáticas con Israel, pero se negó a pronosticar cuándo podria rael en 1967. El académico Nikolai Inozentsey, director del

Instituto de Asuntos Internacionales de la URSS, añadió que si la misión de paz del presidente egipcio Anwar Sadat a Israel "contri-buye a resolver (el conflicto le-vantino) no podremos sino acogercon beneplácito". Pero añadió

de Ginebra, habria que lamentar-

Inozentsev y los demás miembros de un grupo de especialistas soviéticos en política exterior acaban de concluir una discusión de a renglio seguido que "si atrasa mesa redonda con un equipo de la reapertura de la conferencia colegas británicos.

Separatistas somalies lanzan ataque contra plaza etiope

Mogadiscio, noviembre 23. (AP). (Por Richard Tom-kins). Los seces onistas somalies de Etiopia Oriental lanza-ron un ataque importante contra Harar, una de las dos plazas fuertes que quedan en poder de los etiopies en el sector norte de la región del Ogaden, pero fuentes informaron que enfrentan hoy una fuerte resistencia. Fuentes diplo-

máticas en Washington y la capital etiope de Addis Abeha dije ron que las feroces batal'as en la antigua ciudad amurallada de Harar comenzaron a principios de esta semana y que fuerzas guerrilleras y tropas etiopes com-baten muy de cerca en las colinas que rodean la ciudad.

Los rebeldes han hecho retro

Ogađen desde julio y Harart, si ogaden desde julio y narari. Si tuada 370 kilómetros al esto de Addis Abeba, es esencial para el éxito de sus esfuerzos por se-parar a la región de Etiopía e in-corporarla a la vecina Somalia.

El Frente de Liberación de So-malia Occidental controla más del 90 por ciento del Ogaden, cuya población es casi toda de origen étnico somalí

Terremoto destruye 6 poblaciones argentinas

San Juan, Argentina, noviembre 23. (La-tin). El movimiento sísmico que conmovió hoy a Argentina causó en esta provincia la virtual destrucción de seis pob'aciones, y un saldo de por lo menos 70 muertos y 250 heridos, según los primeros informes gubernamentales.

La localidad de Caucete, unos 30 kilómetros al Este de aqui, fue una de las más afectadas, con la caida de alrededor del 85 por ciento de sus casas, en su mayoria precarias y construidas con adobe o materiales convencionales, pero sin prevenciones anti-

La provisión de energía eléctrica y luz

quedó interrumpida en Caucete por el sismo, y el gobierno provincial decretó el toque

no, y el gobierno provincial decreto el todde de queda para evitar saqueos y pillajes. Nuevas informaciones del Servic'o Metero-lógico Nacional sitúan ahora al epicentro del temblor en un punto al Oeste-Noroeste de aquí, más allá de la localidad de Tamberías y sobre el limite con Chile.

Los registros mantienen una intensidad de entre siete y ocho grados en la Escala de Richter, con una duración inicial de cerca de dos minutos, a partir de las 06:28 local (09:28 GMT).

Otras observaciones indicaron que hasta el mediodia se habian sentido cinco remezones,

Alza en amplia gama registra la Bolsa de Valores

Nueva York, Nov. 23 (AP). La Bolsa registró hoy un alza en una amplia gama de valores, pro' n gando la tendencia alcista le yer El mimo de las transacciones se

mantuva activo.

— Pasa a la página 25 -



DELEGADO CHILENO.- Roma Nov. 23 (AP). El delegado chi leno a la conferencia de la FAO. Osvaldo Luco Echeverria, pronun cia un discurso en Roma hoy

Deportan a obispo ortodoxo por estafa

Bogotá. Nov. 23. (DPA). Un obispo y un pastor de la iglesia or-todoxa, fueron deportados de Colombis en las últimas horas al comprobar las autoridades de ex-tranjeria que incurrieron en el delito de estafa.

El Departamento Administrati-

vo de Seguridad (DAS) comunicó que los afectados con la drastica medida son el obispo Robert Wa.ker y el pastor Alexander Bussk. Los dos religiosos fueron apre-

hendioos por la policía el viernes último, cuando se dedicaban a vender ilegalmente visas que presuntamente servirían a los incau-tos para viajar a Estados Unidos. cliente cobraban la suma de 50 dólares. (Unos 18 mil 500

No obstante, el "DAS" informó que contra el obispo y el pastor no se inició sumario judicial, por

cuante niguoa persona se estafó. Explicó el Departamento de Ex-tranjeria que a los dos religiosos se les deportó por estar ejercien-do oficios remunerados con visas de turistas.

Es la primera vez que en Colombia un obispo, extranjero, es deportado por el delito de estafa.

Más de millón de ilegales detenidos en frontera E. U.

Washington, noviembre 23. (AP). (Por Robert B. Cullen) Más de un millón de extranjeros indocumentados fueron detenidos tratando de cruzar la frontera norteamericana desde México, durante el último año fiscal, según informó hoy el Servicio de Inmigración y Naturalización. El total de un millón, 17 mil personas arrestadas el año que terminó el 30

ara el año fiscal de 1976. táctica esta en desuso ahora. En 1374, el S.I.N. realizó reda Pasa a la página 27 -

de septiembre representa la cifra más alta desde 1954 cuendo el número ascendió a 1.082.000. Esto rrios mexicano-norteamericanes en constitue un aumento del 20 con ciudades del surceste, bus ando ciento sobre la cifra computable extranjeros indocumentados. Esa para el año fiscal de 1976.

Bolivia renuncia a servir de sede de Asamblea OEA

Washington, noviembre 23. (AP). (Por Ary Moleon). washington, noviembre 23. (Ar). (Por Ary Moleon). El gobierno boliviano renunció hoy a servir de sede de la asamblea general de la Organización de los Estados Americanos que debía instalarse en noviembre de 1978 en La Paz. En fuentes diplomáticas se dijo que una comunicación cursada a la presidenta del consejo permanete de la OEA,

Maria Eugenia Oyarzun, señala que el próximo año el esfuerro las con los demás miembros del nacional tiene que concentrarse en la organización de las elecciones que devolverán a ese país su prometido poner a Bolivia en la senda democrática en un proceso en deba culminace de prásimo ello esta culminace de prásimo el esta culminace de prásimo ello esta culminace de prási

Se sabe que la diplomatica chilena inició inmediatamente consul-

que debe culminar el próximo año



INCENDIOS. Londres. noviembre 23 (AP). Bomberos de la Real Fuerza Aérea llevan la cuenta de los incendios que han combatido desde el comienzo de la huelga de bomberos en Inglaterra.